
DIRECCIÓN DE TRANSPARENCIA Y BUENAS PRÁCTICAS 
 
 
 

VERSIÓN PÚBLICA DE LA SEXTA ACTA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN 
DE ADQUISICIONES Y CONTRATACIÓN DE SERVICIOS EN EL MUNICIPIO DE 
OCOTLÁN, JALISCO, DE FECHA 29 VEINTINUEVE DE ABRIL DE 2016 DOS MIL 
DIECISÉIS 

 
  

De conformidad con lo establecido en los Lineamientos Generales para la Protección de 
la Información Confidencial y Reservada que deberán observar los Sujetos Obligados 
previstos en la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de 
Jalisco y sus Municipios; los artículos 17, fracción I, incisos a) y c), 20, 21, 25, 26 
fracción V, y 89 numeral 1 de la Ley referida; así como lo dispuesto en el cuarto punto de 
acuerdo de la quinta sesión del Comité de Transparencia Municipal, a efecto de 
garantizar la protección de la información confidencial y reservada que obre en sus 
archivos. 

 

En ese sentido, con el fin de adoptar las medidas necesarias que garanticen la seguridad 
de los datos personales y eviten su alteración, pérdida, transmisión y acceso no 
autorizado, se han omitido los datos que a continuación se describen: 

 

I. De la sexta acta sesión ordinaria de la Comisión de Adquisiciones y Contratación 
de Servicios en el Municipio de Ocotlán, Jalisco, de fecha 29 veintinueve de abril de 
2016 dos mil dieciséis: 

 

1. Firma del C. Juan Antonio Mercado Vargas, Representante de COPARMEX y 
vocal de la Comisión; 

2. Número de contratos de seguro de vida individuales que fueron aprobados 
para los elementos de la Comisaría de la Policía Preventiva Municipal; y 

3. Número de aspirantes de la Comisaría de la Policía Preventiva Municipal; 
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COMISIÓN DE ADQUISICIONES DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL 

DE OCOTLÁN, JALISCO. 

·ACTA 6

Sesión Ordinaria 29 de Abril de 2016. 

En la ciudad de Ocotlán, Jalisco, siendo las 17:00 diecisiete horas, del dfa 29 de Abril del año 2016 

dos n1H dieciséis, en el Recinto Oficial del H. Ayuntamiento de Ocotlán, Jalisco, tuvo verlflcativo la 

Sesión Ordinaria de la Comisión de Adquisiciones de la Administración Pública Municipal de 

Ocotlán, Jalisco; de conformidad con lo dispuesto por los artículos 16, 19,fracción IV, 24, 25, 28, 

29, 30 y demás relativos del Reglamento de Adquisición de Bienes y Contratación de Servicios en 

el Municipio de Ocotlán, Jalisco; la cual siguió su curso así:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

El Presidente de Comisión, C. Paulo Gabriel Hernández Hernández, en uso de la voz, declaró el 

inicio de la Sesión, bajo el siguiente ORDEN DEL DÍA: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

l. LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DEL QUÓRUM LEGAL.

11. APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.

111. ANALISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACION DE LAS ADQUISICIONENES REALIZADAS

QUE A CONTINUACION SE DETALLAN:

1.-REPARACION DE CAMION VACTOR CON NUMERO ECONOMICO AP- 07, POR LA EMPRESA 

AG PROENVIRO S.A. DE C.V. POR LA CANTIDAD DE $52,861.20 CINCUENTA. Y DOS MIL 

OCHOCIENTOS SESENTA Y UNO PESOS CON VENTE CENTAVOS. 

2.- HABILITACION DE HORNO CREMATORIO DE RECINTO DEL MILAGRO. 

3.- MANTENIMIENTO DE RASTRO MUNICIPAL. 

/ A) MANTENIMIENTO ESTRUCTURA DE MOTORES AEREOS, LAVADO Y LIJADO DE

!

1 

� 
MAQUINARIA DEL RASTRO MUNICIPAL, POR $7,400.00 SIETE MIL CUATROCIENTOS PESOS.

e I J 8) FABRICACION DE PIALES PARA RESES Y CERDOS, MANTENIMIENTO DE MALACATES,� MANTENIMIENTO DE TRANSPORTES AEREOS, ATURDIDOR PARA GANADO (PISTOLA CASH).

� 4.- SOLICITUD DE APROBACION DE PAGO DE SEGUROS DE VIDA DE ELEMENTOS DE

,. §í�;EGURIDAD PUBLICA PARA UNA PLANTILLA DE APROXIMADAMENTE 

,...,,-�V ELEMENTOS, 

S.-RENTA DE INMUEBLE UBICADO EN CALLE INDEPENDENCIA 230, COLONIA CENTRO EN 

OCOTLAN JALISCO PARA USO DE OFICINAS PARA LAS DEPENDENCIAS DE PROVEEDURIA, 

INGRESOS Y PATRIMONIO POR UN IMPORTE DE $17,400.00 DIECISIETE Mil CUATROCIENTOS 

PESOS MENSUALES, POR UN PERIODO DEL 15 DE ABRIL DEL 2016 AL 15 DE ABRIL DEL 2017. 

1
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6.- PAGO POR ASESOHIA JURIDICA, CONTESTACION DE DEMANDAS, DESAHOGO DE 

DILIGENCIAS, ACTUACIONES, AUDIENCIAS Y DEMAS ACTIVIDADES RELACIONADAS AL 

DESAHOGO Y SEGUIMIENTO DE LOS JUICIOS LAOORALES BURDCRATICOS CONTRA EL H. 

AYUNTAMIENTO, POR LA CANTIDAD DE $10,000.00 DIEZ MIL PESOS MENSUALES. 

A) POR EL PERIODO DEL 01 DE NOVIEMBRE DE 2015 AL 31 DE MARZO DE 2016.

B) AMPLIACION DE CONTRATO POR El PERIODO DEL 01 DE ABRIL AL 30 DE MAYO DE 2016.

7.- PAGO POR RENTA DE INMUEBLE UBICADO EN FRANCISCO ZARCO NUMERO 25 COLONIA 

CENTRO EN OCOTLAN JALISCO PARA USO DE TALLER Y ESTACIONAMIENTO DE VEHICULOS Y 

MAQUINARIA DEL GOBIERNO MUNICIPAL POR LA CANTIDAD DE $18,560.00 DIECIOCHO Mil 

QUINIENTOS SESENTA PESOS MENSUALES POR EL PERIODO DEL 01 DE NOVIEMBRE DE 2015 

HASTA EL 30 TREINTA DE SEPTIEMBRE DE 2018 DOS MIL DIECIOCHO. 

Í ,GO DE 10 DIEZ ESPACIOS A RAZON DE $300.00 TRESCIENTOS PESOS CADA UNO, POR

UN TOTAL DE $3,000.00 TRES Mil PESOS MENSUALES EN El ESTACIONAMIENTO EL PATIO A 

NOMBRE DE CRISTOBAL CASTELLANOS HERNANDEZ, CON DOMICILIO EN CALLE PINO SUAREZ 

CON NUMERO 124, EN LA COLONIA CENTRO. 

A). POR EL PERIODO DEL 01 DE OCTUBRE DEL 2015 AL 01 DE ABRIL DEL 2016 

B). POR EL PERIODO DEL 02 DE ABRIL DE 2016 AL 01 DE ABRIL DE 2017 CON UN INCREMENTO 

DE 5 ESPACIOS, DANDO UN GASTO TOTAL MENSUAL DE $4,500.00 CUATRO MIL QUINIENTOS 

PESOS. 

9.- APROBACION DE $50,000 CINCUENTA MIL PESOS PARA FESTEJOS DEL DIA DEL NlílO, EL 

DIA 30 DE ABRIL DE 2016. 

10.- APROBACION DE 50,000.00 CINCUENTA MIL PESOS PARA EL FESTEJO DE DIA DE LAS 

MADHES EN EL MES DE MAYO DE 2016. 

11.- APROBACION DE $150,000.00 CIENTO CINCUENTA Mil PESOS PARA FESTEJO DEL DIA 

DEL MAESTRO EL DIA 20 DE MAYO DEL 2016, CON UNA ASISTENCIA APROXIMADA DE 2,000 

DOS MIL PERSONAS. 

12.- RENTA DE CIPSA VIBRO COMPACTADOR PARA TRABAJOS DE BACHEO POR LA CANTIDAD 

DE $13,920.00 TRECE MIL NOVECIENTOS VEINTE PESOS MENSUALES, POR LOS MESES DE 

ENERO Y FEBRERO, ASI COMO RENTA DE TRACTO-CAMION PARA UTILIZAR LOWBOY DEL 

MUNICIPIO PARA TRASLADO DE MAQUINARIA CON UN COSTO DE $15,000.00 QUINCE MIL 

PESOS CORRESPONDIENTE Al MES DE MARZO DE 2016. 

IV.- CLAUSURA DE LA SESIÓN. 

�
<\ 
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DESAHOGO DEL ORDEN DEL DIA 

PRIMER PUNTO. Al desahogo del primer punto del orden del día, el Presidente de Comisión, C. 

Paulo Gabrlel Hernández Hernández, solicitó al secretario Técnico de la Con1islón, c. Jesús 

Martínez Navarro, dar lectura a la LISTA DE ASISTENCIA, la cual resultó de la siguiente fonna:- -

�--

No. Nombre Cargo Asistencia 

1 c. Paulo Gabrlel Hernández Hernández. Presidente Presente 

Presidente Munlclpal. 

2 C. Carlos Álvarez Ramfrez. Vocal Ausente 

Síndico Municipal. 

3 c. U!la Denlsse Chávez Ochoa. Vocal Ausente 

Presidenta Comisión Edlllcla de Hacienda. 

,�. 
4 c. José de Jesús Cervantes Flores. Vocal Ausente 

Regidor fracción edll!cla Partido Movimiento Ciudadano. 
� �-

s C. Jorge Eduardo Godfnez Anaya. Vocal Presente 

Regidor fracción edilicia Partido Revolucionarlo Institucional. 

6 C. Alejandro Ramos Flores. Vocal Presente 

Regidor fracción edlffcla Partido Acción Nacional. 

7 c. J. Jesús Agustín Hernández. Vocal Presente 

Regidor fracción edll/cla Partido Humanista. 

8 C. Maria Esther Ochoa Uzárraga. Vocal Presente 

Regidora fracción edlllcla Partido Nueva Alianza. 
� - ·-

9 C. Javier Eduardo Pérez Orozco. Vocal Ausente 

Representante Asociación de Fabricantes de Muebles de 

Ocotlán. 

10 C. Bruno Acuña Gonzáfez Vocal Ausente 

Representante Cámara de Comercio. 

11 C. Juan Gerardo Muñoz Orozco. Vocal Presente 

Representante Instituto Tecnológlco de Ocotlán, 

12 C. Gustavo Va!dlvla Zúñiga Vocal Presente 

Representante Centro Universitario de la Ciénega. 
·C--

13 C. Juan Antonio Mercado Vargas. Vocal Presente 

Representante COPARMEX.

14 C. Guadalupe Fragoso Hernández Vocal Presente 

Encargadado del Despacho de Proveeduría Municipal. 
�-

Pasada lectura a la lista de asistencia, el Presidente de Comisión, c. Paulo Gabriel Hernández 

Hernández, verificó que en el Recinto Oficial se encontraban presentes Nueve de un total de 

catorce integrantes del órgano colegiado, por lo que procedió a DECLARAR LA EXISTENCIA DE 

QUÓRUM LEGAL para llevar a cabo la Sesión de mérito. - - - - - - - - - - - -

1
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SEGUNDO PUNTO. En lo referente al segundo punto del orden, el Presidente de Con1!sión, c. 

Paulo Gabriel Hernández Hernández, puso a consideración el contenido del ORDEN DEL DÍA y 

solicito a los presentes si es de aprobarse el orden del día 1nanifestarlo levantando su n1ano. 

Resultando APROBADO POR UNANIMIDAD.- - -- - --- - - --- ------- --- - -------- - - -- --- - - - -

TERCER PUNTO. En lo referente al tercer punto del día, ANAUSIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO 

APROBACION DE LAS ADQUISICIONENES REALIZADAS QUE A CONTINUACION SE DETAltAN: 

El presidente de co1nisión, C. Paulo Gabrlel Hernández Hernández, expuso en el orden siguiente: -

1.- REPARACION DE CAMION VACTOR CON NUMERO ECONOMICO AP- 07, POR LA 

EMPRESA AG PROENVIRO S.A. DE C.V. POR LA CANTIDAD DE $52,861.20 CINCUENTA Y 

DOS Mil OCHOCIENTOS SESENTA y UNO PESOS CON VENTE CENTAVOS. Por lo que en 

uso de la palabra el presidente de cornisión expuso: Estatnos hablando del Vactor 

c1nco con una reparación n1enor de $52,861.20 CINCUENTA Y DOS MIL 

OCHOCIENTOS SESENTA Y UN PESOS CON VEINTE CENTAVOS. En uso de la voz el regidor 

Jorge Eduardo Godfnez Anaya expuso: Queremos proponerle que se les ponga GPS a los 

Vactor en funciones para evitar que se hagan trabajos por abajito del agua como dicen y 

creo que para la población es 1nuy hnportante tener los vactor al cien por ciento y que no 

se estén usando en otras cosas, no estoy diciendo que en esta administración pero sé que 

sie1npre se usa de esa n1anera, entonces creo que el tenerlo ya controlado con el GPS 

pues, e! rendimiento y los beneficios son para el Ayuntamiento . A solicltud del uso de la 

voz el regidor J. Jesús Agustín Hernández expuso: Que se haga una bitácora de servicios 

del vactor a los lugares a los que va a ir y de vez en cuando hacer una supervisión y a 

quien se encuentre fuera de su ruta o de alguna casa o de algún lugar al que no fue 

asignado hacerlo de su conocimiento para que se le cambie a ese personal. Por lo que 

en uso de la palabra el presidente de comisión expuso: Co1no les decía es una 

reparación 1nenor pero del vactor blanco que es por la cantidad de $52,861.20 

NCUENTA Y DOS Mil OCHOCIENTOS SESENTA Y UN PESOS CON VEINTE CENTAVOS, creo 

que l,1 inforn1t1ción ya !a tienen por lo que pongo a su consideración si es de aprobarse el 

pago de este rnonto, favor de manifestarlo levantando la mano. Lo que resulto 

APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS. - - - - - - - - · - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2.· HABIUTACION DE HORNO CREMATORIO DE RECINTO DEL MILAGRO. Por lo que en

uso de Ja palabra el presidente de co1nisión C. Paulo Gabriel Hernández 

Hernanclez expuso: Creo que tocios conocen en este caso el proceso del horno 

actual, en el cual debe1nos de reconocer que no es en las n1ejores condiciones 

tanto salubres con10 tecnológicas en las que este horno del recinto del 1nilagro 

puede funcionar, se habla de que en 1nenor periodo poden1os tener las cenizas de 

un cuerpo sin la necesidad de esperar al siguiente día. Todo este proceso creo que 

1
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lo puede ya prestar el gobierno municipal y estamos viendo que tenemos 

diferentes precios que son $308,270.00 Trescientos ocho 1nil doscientos setehta 

pesos por la empresa TEC- MAR HORNOS CREMATORIOS y la otra empresa 

GRUPO MYG Ingenieros Profesionales Asociados, S.A. de C.V. por la cantidad de 

$363,000.00 Trescientos sesenta y tres mil pesos1 las dos e1npresas ya acudieron 

aquí a hacer la supervisión y estos son los montos que ellos manejan. En el uso de 

la voz del encargado de hacienda 1nunlclpal C. Jesús Martínez Navarro expuso que 

la inversión que se hará en la rehabilitación de este horno es recuperable en un 

plazo aproxilnaclo de ocho meses. A continuación en uso de la palabra el 

presidente de comisión C. Paulo Gabriel Hernández Hernández expuso: En este 

caso 1nanejando n1ontos diferentes pero la rnisma solución de dos empresas creo 

que dentro de la propuesta de $308,270.00 Trescientos ocho n1il doscientos 

setenta pesos por la etnpresa Tec- Marc Hornos Cren1atorios en comparación con 

la otra es un ahorro de $55,000.00 Cincuenta y cinco mil pesos, por esa razón creo 

que la más propicia es la de $308,270.00 Trescientos ocho 11111 doscientos setenta 

pesos de la empresa Tec- Marc Hornos Cre1natorlos
1 

de acuerdo con la paridad 

del dólar al día de la cotización por lo que pongo a su consideración si es de 

aprobar esta cantidad, favor de n1anifestarlo levantando la mano. Lo que resulto 

APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3.- MANTENIMIENTO DE RASTRO MUNICIPAL. Por lo que en uso de la palabra el 

presidente de comisión C. Paulo Gabriel Hernández Hernández expuso: El Rastro se ha 

dado n1antenilniento en diferentes áreas algunas de ellas no superan las cantidades que 

esta co1nisfón debería de aprobar pero decidirnos 1nanejar todo el rnonto en su totalidad 

por eso es de que ustedes pueden ver de que hay diferentes rnontos como 

mantenimiento y restauración de motores. la verificación y ,nantenitniento de los 

n1alacates, de los transportadores aéreos que son montos menores pero posterionnente 

tenemos Jo de los piales para reses y cerdos diferentes cantidades que van desde 

$13,500.00 Trece Mil Quinientos Pesos hasta los 16,000.00 Dieciséis Mil Pesos, por lo 

que en este caso la propuesta que se está haciendo para ustedes es que sea para "Taller 

Garda" y " Maquinaria y Partes" que son las más econó,nicas, más lo que tiene que ver 

con el n1antenirniento, restauración de ,notar y ,nalacates y los lavados por lo que pongo 

a su consideración si es de aprobarse en este caso para el n1antenhniento y restauración 

de n1otores, la cantidad de $4,616.80. Para la verificación y 1nanteni1nlento de n1alacates 

1,716.80. Para el n1antenin1iento de n1otores transportes aéreos $3,672.20. Para el 

1nantenin1iento y lavado de n1otores $7,400.80. Para los piales para res $13,572.00 y 

pago a Taller García, Para piales para cerdo $33,408.00 y pago a Taller Garcia. El aturdidor 

que es la pistola de Cash $43, 670.62 para Maquinaria y Partes que son las cotizaciones 

1
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n1as económicas por lo que pido a los presentes si es de aprobarse esta propuesta favor 

de 1nanifestar/o levantando su 1nano.- APROBADO POR UNANIMIDAD. 

4.- SOLICITUD DE APROBACION DE PAGO DE SEGUROS DE VIDA DE ELEMENTOS DE 

SEGURIDAD PUBLICA PARA UNA PLANTILLA DE APROXIMADAMENTE 

 Por lo que en uso de la palabra el presidente de co1nislón C. Paulo 

Gabriel Hernández Hernández expuso: esto puede variar en base a las nuevas 

contrata'ciones hay que recordar que ahorita tenemos n1uchos elen1entos son alrededor 

de  que son aspirantes y que una vez que forman parte de esta corporación pues 

solicitaría1nos darlos de alta dentro de este seguro de vida. Considero que es un derecho 

con el que ellos deben de contar el poder brindar un poco 1nas de seguridad al ,nenas a 

sus fan1i!ias y por esa razón es que se pone a su consideración. En uso de la voz del 

secretario Técnico Jesús Martínez Navarro expuso: Hay que tomar en cuenta que está 

biendo variaciones, hay elementos que están desertando y se están integrando nuevos 

por eso el flujo de ele1nentos; se manejó una cantidad aproxin1ada, tenemos tres 

propuestas una es Seguros y Fianzas otra Jiras y Asociados y Banamex. Banamex es la 

propuesta con la que he1nos trabajado anteriormente nada más que se vencieron los 

seguros y Banan1ex ca1nbia la n1odalidad nos hnplicaba un costo más elevado 

aproxiniadamente sobre 2,000.00 y cambiaba la modalidad para este paquete, 

generándose un conflicto y finalmente Banamex decide abrir un producto especial ele tal 

n1anera que se puede hacer la anualidad. SI cabe hacer 1nención de que no se paga este 

monto de 1nanera in1nediata, se paga conforn1e van venciendo sus pólizas. Esto se 

genero co1no un ,nanto total considerando si en este 1nomento contratáramos 

pólizas de todos los elementos que al afio, eso es lo que nos va a representar, confonne 

se van venciendo se van confratando sobre esta modal!dad, la intención es de que ya 

quede aprobado co1no tal el proveedor que es práctica1nente el n1ismo y con una 

cantidad muy pequeña poco n1ás alta que Jo que estába1nos pagando en el 2015. En uso 

'e la voz del c. Regidor Jorge Eduardo Godfnez Anaya expuso: los Beneficios están 

n1ucl10 1nejor para el trabajador. En uso de la voz del C. Juan Antonio Mercado Vargas 

expuso: Yo veo aquí en esto de los seguros que es muchísirno 1nás complicado como lo 

están planteando ahorita. Se necesita hacer los pará,netros de las necesidades y así 

co1nprar la póliza que n1ás convenga y tener pleno conocimiento de lo que están 

ofreciendo fas co1npañías. En uso de la voz del C. Regidor Jesús Agustín Hernández 

expuso: Norn1almente cuando uno contrata un seguro de gastos rnayores fan1iliar arma 

uno su seguro con10 un traje a la 1nedida en este caso las aseguradoras por el giro que 

es, no lo tienen en sf, en lo indlvldual, en lo colectivo es rnás diffcll por la cantidad de 

elementos que tenen1os. En uso de la palabra el presidente de comisión C. Paulo Gabriel 

Hernández Hernández expuso: Ta1nblén hay que recordar cual es la esencia de este 

seguro, es precisan1ente por el riesgo ósea en este caso para una eventualldad, un 

\ 
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accidente es donde entra, no precisan1ente trata de cubrir la 1nuerte natural, 1nás bien es 

por la actividad que ellos realiian. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - -

Por lo que pongo a su consideración si es de aprobarse la contratación de seguros 

individuales de vida con los seguros BANAMEX para  elementos de las 

corporaciones de seguridad Publica por un ,nanto de 251,906.00 Doscientos Cincuenta y 

un Mil novecientos seis pesos, favor de manifestarlo levantando la mano. lo que resulto 

APROBADO POR UNANIMIDAD. 

S.·RENTA DE INMUEBLE UBICADO EN CALLE INDEPENDENCIA 230, COLONIA CENTRO

EN OCOTLAN JALISCO PARA USO DE OFICINAS PARA LAS DEPENDENCIAS DE 

PROVEEDURIA, INGRESOS Y PATRIMONIO POR UN IMPORTE DE $17,400.00 DIECISIETE 

MIL CUATROCIENTOS PESOS MENSUALES, POR UN PERIODO DEL 15 DE ABRIL DEL 2016 

AL 15 DE ABRIL DEL 2017. Por lo que en uso de la palabra el presidente de comisión c. 

Paulo Gabriel Hernández Hernández expuso: la verdad es de que no tenemos espacios y 

ustedes regidores lo saben por eso es que se propone la renta de este inmueble, el 

,nanto no lo supera lo que es la mensualidad en este caso pero con10 son rentas que 

deben de superar en este caso los dos 1neses, asf es corno lo estamos cons!Qerando en 

razón de que se habla de un n1onto total , en este caso sería la cantidad de 17,400.00 

Diecisiete Mil Cuatrocientos pesos por Doce 1neses. No sé si haya algún co,nentarlo al 

respecto sino solicltarfa a los presentes si están a favor de la aprobación por un n,onto de 

$17,400.00 Diecisiete Mil Cuatrocientos pesos mensuales para la contratación del 

inmueble ubicado en Independencia núrnero 230 de esta ciudad, favor de manifestarlo 

levantando su mano. Lo que resulto APROBADO POR UNANIMIDAD. - · - - · - - - - - - - - - -

6.- PAGO POR ASESORIA JURIDICA, CONTESTACION DE DEMANDAS, DESAHOGO DE 

DILIGENCIAS, ACTUACIONES, AUDIENCIAS Y DEMAS ACTIVIDADES RELACIONADAS AL 

DESAHOGO Y SEGUIMIENTO DE LOS JUICIOS LABORALES BUROCRATICOS CONTRA EL H. 

AYUNTAMIENTO, POR LA CANTIDAD DE $10,000.00 DIEZ MIL PESOS MENSUALES. 

AJ POR EL PERIODO DEL 01 DE NOVIEMBRE DE 2015 AL 31 DE MARZO DE 2816. 

B) AMPLIACION DE CONTRATO POR EL PERIODO DEL 01 DE ABRIL AL 30 DE MAYO DE 2016.
<! 

.. ,3 Por lo que en uso de la palabra el presidente de comisión C. Paulo Gabriel Hetnández

-�
Hernández expuso: Ocupa1nos la presencia en los tribunales en la Ciudad de Guadalajara y 

��sto in1plica estar n1uy al pendiente, la verdad de que no es un costo 1nuy alto pero estan1os 
..--= hablando de $10,000.00 Diez Mil Pesos mensuales a quienes nos están representando e

infonnando con10 van todos los casos, 1nás que contestación de de1nandas y todo es la 

presencia en los diferentes tribunales y que en su 1nomento el departan1ento jurídico y la 

sindicatura estén al pendiente y asf no incurrir en que por falta de presP.ncia se nos pueda ir 

alguna demanda en nuestra contra. Por esa razón tenemos un prirner periodo que es del 01 

de Noviernbre del 2015 al 31 de Marzo del 2016 y solicitarla la ampliación del 01 de Abril al 

2
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30 de Mayo del 2016 para los pagos que se deben estar reallzando. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

No sé si haya algún cotnentario al respecto, sino !lay, solicitaría a los presentes quien esté a 

favor de aprobar !a cantidad de $10,000.00 Diez Mil Pesos mensuales para el pago de la 

asesoría jurldica del periodo de Noviembre hasta el 30 de Mayo favor de fnanifestarlo 

levantando su n1ano. Lo que resulto APROBADO POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - -

7.· PAGO POR RENTA DE INMUEBLE UBICADO EN FRANCISCO ZARCO NUMERO 25 COLONIA

CENTRO EN OCOTLAN JALISCO PARA USO DE TALLER Y ESTACIONAMIENTO DE VEHICULOS -,,, ' 

fY MAQU!NARIA DEL GOBIERNO MUNICIPAL POR LA CANTIDAD DE $18,560.00 DIECIOCHO 
3

Mil QUINIENTOS SESENTA PESOS MENSUALES POR El PERIODO DEL 01 DE NOVIEMBRE DE $' 

2015 HASTA El 30 TREINTA DE SEPTIEMBRE DE 2018 DOS Mil DIECIOCHO. Por lo que en uso o (� 
de la palabra el presidente de comisión C. Paulo Gabriel Hernández Hernández expuso: [: 

�
\ )

tras hemos empezado a rehabilitar el terreno, nos decían que pudiera ser a cuenta de !. l ,\, ·. 
renta, es un terreno que es del señor Arturo Franco, la verdad es de que era un terreno al aire ·¡ 

libre y pedilnos a obras públicas que en1pezaran a construir algo de taller y ahí podemos 

tener ya mantenimiento vehicular. La verdad es que el monto de 18,560.00 Dfeclocllo Mil 

quinientos sesenta pesos 1nensuales es barato ya que allá esta,nos pagando 60,000.00 

n1ensuales. - - - - - - - - - - -

Si es de aprobarse la cantidad de 18,560.00 Dieciocho Mil Quinientos Sesenta pesos 

,nensuales t;>ara la renta del imnueble ubicado en avenida Francisco Zarco número 25 en la 

Colonia Centro para uso del taller y estacionamiento de vehículos del gobierno municipal, así 

como la autorización de la firn1a de contrato a partir del 01 prin,ero de Noviembre de 2015 

t1asta el 30 de Septiembre de 2018. Favor de n1anlfestarlo levantando la mano. lo que resulto 

APROBADO POR UNANIMIDAD.·············································· 

8.· PAGO DE 10 DIEZ ESPACIOS A RAZON DE $300.00 TRESCIENTOS PESOS CADA UNO, POR

1 '" TOTAL DE $3,000.00 TRES Mil PESOSS MENSUALES EN El ESTACIONAMIENTO El PATIO 
1 
A «OMBRE DE CRISTOBAL CASTELLANOS HERNANDEZ, CON DOMICILIO EN CALLE PINO 

SUAREZ CON NUMERO 124, EN LA COLONIA CENTRO. 

AJ. POR EL PERIODO DEL 01 DE OCTUBRE DEL 2015 Al 01 DE ABRIL DEL 2016 

B). POR EL PERIODO DEL 02 DE ABRI\ DE 2016 Al 01 DE ABRIL DE 2017 CON UN 

INCREMENTO DE 5 ESPACIOS, DANDO UN GASTO TOTAL MENSUAL DE $4,500,00 CUATRO 

Mil QUINIENTOS PESOS. Por lo que en uso de la palabra el presidente de con1isión C. Paulo 

Gabriel Hernández Hernández expuso: Creo que es algo econó1nico pues es aquí en el centro 

y que sale n1ás caro dejar un vehículo afuera que en el 1nis1no estacionan1iento. Por lo que si 

no tienen algún comentario al respecto solicito a todos los presentes si es de aprotn1rse el 

pago de diez.espacios del periodo de 01 de Octubre de 201S hasta el 01 de Abril de 2016 y un 

increinento de 5 espacios por un 1nonto de ti,S00.00 Cuatro Mil Quinientos pesos n1ensuales, 

� -� 

r 
>\?;_ 

 )

1
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del 02 de Abril del 2016 al 01 de Abril del 2017, favor de manifestarlo levantando la mano. Lo

que resulto APROBADO POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - · · • • - -

9.· APROBACION DE $50,000 CINCUENTA MIL PESOS PARA FESTEJOS DEL DIA DEL NIÑO, EL 

DIA 30 DE ABRIL DE 2016. Por lo que en uso de la palabra el presidente de co1nisfón C. Paulo

Gabriel Hernández Hernández expuso: Estamos solicitando una cantidad de $ 50,000.00

Cincuenta Mil Pesos para el festejo del día del nitto, aquí yo nada n1ás anexarla lo que se

gastó hace unos días en unas n1áquinas para hacer palo1nitas y para hacer algodones ya que

considero que es n1ás económico que el estarlos co1nprando y que los costos son

aproxiJnadan1ente una con10 entre 11,000.00 Once Mil Pesos y la otra 9,000.00 Nueve Mil

Pesos haciéndose un total de Veinte Mil Pesos y los 50,000.00 Cincuenta Mil Pesos los 

queremos para el evento del día del niño, ya que quere1nos que todos los nifíos y niñas se 

lleven algún juguete o pelotas, pero que todos alcancen. Por lo que les solicito si es de 

aprobarse esta solicitud de $70,000.00 Setenta Mil Pesos para el evento del día del niño favor

de 1nanifestarlo levantando la 1nano.- Lo que resulto APROBADO POR UNANIMIDAD. - - - - -

10.· APROBACION DE 50,000.00 CINCUENTA MIL PESOS PARA EL FESTEJO DE DIA DE LAS

MADRES EN El MES DE MAYO DE 2016. Por lo que en uso de la palabra el presidente de

co1nisión C. Paulo Gabriel Hernández Hernández expuso� Estamos solicitando su aprobación

para el festejo del dfa de las madres por un monto de $50,000.00 Cincuenta Mil Pesos, aquí

quere,nos ver lo de un grupo musical que toque música corno santanera o danzón pero que

sea econón1ico, la idea es que se puedan venir las 1nadres a pasar una tarde en la plaza

principal, esta1nos viendo la posibilldad de entregar algunos regalos, aunque la verdad no

creo que nos alcance. En el uso de la voz del C. Regidor J. Jesús Agustín Hernández y Jorge

Eduardo Godínez Anaya proponen que se aun1ente el monto. Por lo que en uso de la palabra

el presidente de comisión C. Paulo Gabriel Hernández Hernández expuso: Es cuestión de

tener la posibilidad y checar con tesorerla co1no anda en números sin poner en riesgo las

finanzas para poder autorizar algo 1nás. Creo que podetnos hacer un mucho 1nejor evento,

pero nosotros podemos dejar una aprobación hasta por 100,000.00 Cien Mil Pesos, sabeinos

\lS que las finanzas del municipio si están complicadas pero es un evento que bien lo vale y sobre 

"') 
todo por el ser que es. En uso de la voz del C. regidor J. Jesús Agustín Hernández expuso: Yo

u -) n1e apego para que tan1bién lo son1etamos al pleno para que los regidores podamos

-(�¿
participar con algo, Por lo que en uso de la palabra el presidente de comisión c. Paulo Gabriel

��
�ernández Hernández expuso: Los invito a que como regidores nosotros al ,nenas, tengamos

el compron1iso de traer un regalo. Entonces la propuesta es de hasta por $100,000.00 Cien

Mil Pesos, por lo que pongo a su consideración si es de aprobar la cantidad de hasta por

$100,000.00 Cien Mil Pesos para el festejo del día de las n1adres, favor de n1anlfestarlo

levantando la 1nano.- Lo que resulto APROBADO POR UNANIMIDAD.

1
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11.- APROBAC/ON DE $150,000.00 CIENTO CINCUENTA MIL PESOS PARA FESTEJO DEL DIA 

DEL MAESTRO EL DIA 20 DE MAYO DEL 2016, CON UNA ASISTENCIA APROXIMADA DE 2,000

DOS MIL PERSONAS. Por lo que en uso de la palabra el presidente de comisión c. Paulo

Gabrlel Hernández Hernández expuso: En este caso estamos considerando que es un evento

rnasivo que van entre 1,500 Mii Quinientos a 2,000 Dos Mll personas, al menos tenemos que

preparar para todos. En uso de la voz del secretario técnico de esta co1nisfón Jesús Martfnez

Navarro expuso: Quiero comentar que con el presupuesto que se tiene no alcanzaría platillo,

pero si se conten1p!aba en conjunto con el director de cultura que fueran cuando 1nenos

charolas de botanas suficientes para que ellos pudieran degustar porque el presupuesto si -=s
'5 

está !imitado. Por !o que en uso de la palabra el presidente de comisión C. Paulo Gabriel �; 

Hernández Hernandez expuso: Va1nos viendo que es lo que podemos ofrecer, también (.
incretnentar n1ás estos montos no es algo que tenga1nos considerado, ver mejor hasta donde t

nosotros poden1os estirar lo 1nás que se pueda y si no, decirles miren vamos a ofrecer ;-)

n( os esto y ustedes pueden llevar todo lo que quieran. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --

Solicitaría a los presentes si es de aprobarse la cantidad de $150,000.00 Ciento Cincuenta Mil

Pesos que serían destinados para el festejo del dfa del rnaestro, favor de n1anifestarfo

levantando su mano. lo que resulto APROBADO POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

12.· RENTA DE C/PSA VIBRO COMPACTADOR PARA TRABAJOS DE BACHEO POR LA

CANTIDAD. DE $13,920.00 TRECE MIL NOVECIENTOS VEINTE PESOS MENSUALES, POR LOS

MESES DE ENERO Y FEBRERO, AS/ COMO RENTA DE TRACTO-CAMION PARA UTILIZAR

LOWBOY DEL MUNICIPIO PARA TRASLADO DE MAQUINARIA CON UN COSTO DE $15,000.00

QUINCE Mil PESOS CORRESPONDIENTE Al MES DE MARZO DE 2016. Por lo que en uso de la

palabra el presidente de comisión C. Paulo Gabriel Hernández Hernández expuso: En este

caso estamos hablando de la renta del tracto - camión lo\vboy lo correspondiente a un n1es

que son $15,000.00 Quince Mil Pesos, pero junto con la renta del vibro co1npactador que es

de dos n1eses y tratándose de que es el n1lsmo proveedor, se pone a su consideración. En uso

e¡, voz el C. Regidor J. Jesús Agustfn Hernández Expuso: Yo n1e apego a que busquemos la

n1anera de que el Ayuntamiento tenga su propia rnaquinaria, a lo mejor puede ser una

inversión de inicio pesada pero con un buen rnantenlrniento estamos hablando de la

durabilidad de hasta 10 diez o 12 doce años del equipo y las rentas son pesadas. Por lo que

en uso de la palabra el presidente de comisión C. Paulo Gabriel Hernández Hernández

expuso: Bien, si no hay otro con1entario, pongo a su consideración si están a favor de la

a probación de los $13,920.00 Trece Mil Novecientos Veinte mensuales para la renta del vibro

cornpactador y $15,000.00 Quince Mil Pesos n1ensuales para la renta del tracto camión para

el 1nanejo de lo\vboy favor de rnanifestarlo levantando su 1nano. lo que resulto APROBADO

POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - ·

CUARTO PUNTO. ClAUSUnA DE LA SESIÓN: No habiendo más asuntos pendientes por tratar el

Presidente de Comisión, C. Paulo Gabriel Hernández Hernández, dio por tern1inadñ la Sesión

1
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Ordinaria siendo las 19:00 Diecinueve horas del día 29 Veintinueve de Abril del año 2016 dos tnil 

dieciséis, levantándose para constancia la presente acta que firrnan los que Intervinieron y 

quisieron hacerlo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
o 

C. Paulo Gabriel H rnández Hernández. 

/ 

,/':-
>

· 

Presidente Munlclpal, 

.... ,,,.J:,c, ... 
Regidor fracción edlllcla Partido Acción Nacional. 

..,-,,,4, c;;;:a'-,� t'Í!.r<.'_.,...) 
, _ _,,,A el c:t / ' 

C. Marta Esther Ochoa llzárra a?'

Regidora fracción edlflcla artldo Nueva Allanza. 

Representante Instituto Tec ológko de Ocotlán. 

C. Gustavo Valdivla Ztíñiga. 

Representante Centro Universitario ele la Ciénega. 

onio Mercado Vargas 

Representante COPARMEX. 

1



\Y\0-,,.0 ��\¡¡e, \-. 
C. Maria Guadalupe Fragoso Hernández

Encargada del Despacho de Proveeduría Municipal. 

C. Jesús Marlfnez Navarro

Secretarlo Técnico
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